
 

 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
13 de dezembro de 2022 na sede da SPPREV, na qual, conforme prévia 
convocação, reuniu-se a Diretoria Executiva da São Paulo Previdência:  
 
- Inicialmente, o diretor-presidente da SPPREV comunicou os informes gerais.  
 
- Após, foi passada a palavra à assessora Ana Flavia Cunha Canabrava, que 

informou que, no tocante ao SP Sem Papel, foram retomadas as conversas 

com a Prodesp para incluir os agentes externos no fluxo da CND. Houve uma 

reunião na semana passada e o fluxo foi enviado à Prodesp. Em paralelo a 

isso, a SPPREV já está no processo de renovação do contrato.   

 


